

1月

園だより

2026年1月発行

社会福祉法人 青梅みどり福祉会

かすみ保育園



〒198-0042 東京都青梅市東青梅6丁目1番地12

<http://www.kasumi-oume.com>

0428(22)2235 090(2172)3587

HPコード

新年あけましておめでとうございます

2026年の幕開けです！本年もどうぞよろしくお願ひ致します。元気いっぱい登園してきた子ども達…年末年始に楽しかったこと、ご家庭での様子を嬉しそうに話してくれています。「〇〇行ったよ」「〇〇食べたよ～」「お年玉もらった」という声に、「わたしも」「ぼくも」と重なり、話の花が咲いています。最近では馴染みが薄くなりつつある「こままわし」「凧あげ」「羽根つき」「かるた」・・・など園でも日本の伝承遊びを取り入れて遊んでいきたいと思います。

今年度も早いものであと3ヶ月となりました。健康に十分留意し、入学・進級に向けて、充実した日々の中、子ども達が楽しくすくすくと育っていくよう、職員一同、力を合わせて保育に努めています。今後とも、かすみ保育園へのご協力をお願い申し上げます。

1月の予定

- 5日（月） 保育始め
- 7日（水） 英語であそぼう（4・5歳児）
乳児検診
- 8日（木） 避難訓練
- 13日（火） 絵本の読み聞かせ（4・5歳児）
身体測定
- 14日（水） 音感リズム（0～5歳児）
- 15日（木） サッカー教室（4・5歳児）
- 16日（金） 英語であそぼう（2・3歳児）
- 20日（火） 食育「餃子の皮ピザ」（4歳児）
- 21日（水） 小学校見学（5歳児）
- 22日（木） 英語であそぼう（4・5歳児）
- 23日（金） 誕生会
- 27日（火） 絵本の読み聞かせ
- 28日（水） 子育てひろばお楽しみ会
『シャボン玉ショー』
- 29日（木） 絵画指導（4歳児）
- 30日（金） スポーツ教室（2～5歳児）

☆産休に入ります！

指田綾女保育士が3月の出産に向けて、今月より
産休に入ります。元気な赤ちゃんを産んでください！

★ひよこ・りすぐみ 保育参加始まります！

先日、お知らせと参加希望日の提出をいただきましたが、1月26日（月）より2月10日（火）の期間内で行います。午前中、子ども達と一緒に保育園での生活を体験して頂きます。

※参加日については各クラス担任より連絡させて頂きますので、宜しくお願ひ致します。

★うさぎ～ひつじぐみ 後期懇談会について

2月 10日（火）うさぎぐみ（2歳児）

13日（金）こあらぐみ（3歳児）

16日（月）ひつじぐみ（4歳児）

上記の予定で、懇談会を予定しています。

※詳細は改めてお知らせします。

★令和8年度の新入園児の受付について

第二次選考受付は、2月2日（月）～3月10日（火）となっております。詳細は青梅市のホームページをご覧ください。※園舎見学、随時受け付けております。お知り合いの方が居ましたらお声がけください。

♪ 今月のうた ♪

オニのパンツ まめまき
ゆきのぺんきやさん



★今年度もすくわくプログラムに参加しています！

令和7年度は、【森と木】をテーマに、東京都のすくわくプログラムに参加しています。年長児が先日お楽しみ会で森の体験をしましたが、3月頃には木を使った遊びを取り入れた『かすみの森ごっこ』を予定しています。



ひよこぐみ（0歳児）

歌や踊りが大好きなひよこぐみの子ども達。エビカニクスが始まると自然と笑顔になって手をパチパチ叩いてノリノリで踊っています。最近では、朝の体操で教えてもらった【バナナくん体操】もお気に入りで、「ひざ・かた・パンザイ」のふりができる子も。楽しい雰囲気が手伝って小さなお友達もニコニコ笑って楽しそう♪リズム遊び、手遊び、楽器、体操・・・色々な『音楽』に触れて楽しく過ごしていきたいです。



りすぐみ（1歳児）

見立て遊びが上手になってきたりすぐみ。ブロックをケーキのように組み立てて、みんなで「ハッピーバースデー」を歌って誕生会ごっこをしたり、園庭ではここはパン屋さん、ここはジュース屋さんと決めて、「〇〇買いに行こう！」と買い物ごっこをして楽しんでいます。買い物ごっこが終わると「ここで食べよう」とみんなで座って食べ、「もうない」「買い物に行こう」と遊び方も広がり、それぞれの言葉も増えてきてやり取りを楽しんでいます。



うさぎぐみ（2歳児）

子ども同士で役を決めて遊ぶことが増えてきました。「〇〇はラプンツェルね」「△△は王子様ね」とプリンセスと王子様ごっこや、犬や猫、赤ちゃん役、お世話するお母さん役が人気です。「そろそろご飯の時間よ」「ダメよ、ご飯の時間なんだから・・・」とまるで大人のような口調で話す姿も。遊び意外でも友達の行動が気になるようで、「お部屋は走っちゃいけないんだよ」「あぶないよ」「鼻水が出てるよ、鼻かんでごらん」等、子ども同士で声を掛け合っています。



こあらぐみ（3歳児）

ごっこ遊びがとても上手になり、大人が間に入らなくても自分達で配役を決めて遊んでいます。中でも、お医者さんごっことアイス屋さんごっこが人気！「今日はどうしましたか？」「〇〇が痛いんです」「お薬出しますね」・・・「いらっしゃいませ～」「番号をもってお待ちください」「〇〇味のアイスください」「コーンですか？カップですか？」などなど。ごっこ遊びの会話がリアルで笑ってしまいます。



ひつじぐみ（4歳児）

秋から集めていたどんぐりやサンザシの実を使ってクリスマスリースやケーキを作りました。朝の室内遊びでは「昨日の続きをやりたい！」と材料の入ったmyカゴを持ってきて次々と作品を完成させていました。自分達で収穫した木の実を使って製作をするのは、また格別のようです。園庭では、きりんぐみと一緒にドッヂボールをすることがブームで、メキメキと腕をあげてボールの投げ方、取り方、逃げ方など上手になってきています。冬の寒空ですが、毎日汗だくになって白熱しています。



きりんぐみ（5歳児）

今のブームはやっぱりドッヂボール！ボールの投げ方も上手になり友達に当たり、ボールをキャッチできると楽しさも倍増！が、なぜか「当たったのに、当たってない！」と言う、ボールの取り合い、なかなか投げてくれないと怒り出す・・・などのトラブルが多いのも現状です。ドッヂボールは一人で行うものではないので、仲間と協力すると強くなることを伝えながら行っています。今のきりんぐみに必要なことはチームワーク！仲間を思いやる気持ちが育ってほしいです。